

R7年度 シンボル並木 パートナー講座

この講座は、豊橋のシンボルロードである「くすの木通り」の魅力を多くの人にPRし、くすの木通りを守り育てる事を目的とした取り組みの一環です。

八町小学校の児童（小学3年生）を対象に令和7年10月9日（木）に学校で講義を、花植えイベントを令和7年11月26日（水）に開催しました。この「かわら版」では、その様子をお届けします。

かわら版

クスノキやくすの木通りの歴史を知ろう— 2025.10.9を開催しました くすの木通りを彩り豊かにしよう — 2025.11.26を開催しました

令和7年10月9日（木）に学校で講座を行いました。令和7年11月26日（水）にはガザニアアンクイーン約870株、ヒガンバナ約260株、計約1,130株を八町小学校の3年生の児童の皆さんと保護者の方、地域の皆さんと一緒にくすの木通りに植えました。

クスノキやくすのき通りについて講座 (令和7年10月9日(木))



くすのき通りにて花植えイベント(令和7年11月26日(水))



記念撮影 植えた後でみんなで写真を撮りました。



これは、あいち森と緑づくり都市緑化推進事業交付金を活用した事業です。

植樹した主なみどり

ヒガンバナ

ガザニアアンクイーン



八町小学校の皆さんがあげた花でくすの木通りを華やかに彩る事が出来ました。もし、くすの木通りを今後通る際は、注目してみてくださいね。

今回の花植えイベントをきっかけにくすの木通りへの愛着を持つてもらえた幸いです。